
Conseil Municipal - Inscription à un prochain Conseil des questions : rapports
entre la Ville et l’Université - Soutien scolaire - Organisation d’un débat

économique - Communication de M. le Député-Maire

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Pour répondre aux deux lettres que m’avait fait parvenir au précédent
Conseil Municipal M. VIALATTE, l’une concernant le soutien scolaire et l’autre les rapports
Ville-Université, j’ai transmis son souhait à la commission compétente ; nous pourrons établir un rapport,
en discuter et l’inscrire à l’ordre du jour du prochain Conseil Municipal qui sauf erreur aura lieu l e 3 juillet à
18 heures ; donc sur le soutien scolaire, savoir ce qui est fait jusqu’à présent ici et ce qui peut être fait pour
l’améliorer.

Ces deux dossiers seront évoqués le 3 juillet prochain et pour établir les rapports, travail habituel
des différentes commissions.

Pour répondre en partie au Docteur MOUROT, mais je le laisserai m’interroger tout à l’heure, nous
avions prévu qu’un débat économique aurait lieu courant octobre ici, au Conseil. Nous pensons vous
proposer de temps à autre, parmi les nombreuses questions, en dehors des questions courantes, un
thème particulier pour appuyer davantage notre réflexion. Nous commencerons donc par le débat
souhaité par le Docteur MOUROT et par la Commission Économique dans le courant du mois d’octobre.

Dont acte.
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